

Solicitará el IEEM más presupuesto

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) prevé solicitar una ampliación presupuestaria en 2026 para garantizar el arranque oportuno de las actividades preparatorias de la elección de diputaciones y ayuntamientos de 2027, pues el anteproyecto enviado por el órgano electoral asciende a 2 mil 220 millones de pesos y la cifra finalmente autorizada ronda los mil 780 millones, es decir, cerca de 440 millo-

nes de pesos menos.

De acuerdo con la consejera presidenta Amalia Pulido Gómez, el presupuesto aprobado por el Poder Legislativo obligará al organismo a realizar ajustes internos y a replantear la operación de áreas clave para evitar que el recorte comprometa la organización de la próxima contienda.

Pulido Gómez explicó que, a partir de enero, el Consejo General realizará un ejercicio de revisión final del presupuesto asignado, lo que incluirá ajustes a todas

las áreas y a las contrataciones de personal eventual, fundamental para rehabilitar y reciclar el material electoral, una actividad estratégica para reducir costos sin afectar la calidad de los procesos.

Aunque el IEEM buscará optimizar recursos, advirtió que existen gastos ineludibles, como la operación del órgano central y la activación de las estructuras descentralizadas en todo el estado.

La consejera presidenta enfatizó que uno de los rubros que requerirá recursos adicionales es el relativo a los inmuebles donde operarán los 170 órganos descentralizados encargados de la elección de diputaciones y ayuntamientos, a los que se sumarán espacios vinculados al Poder Judicial en caso de que se repita un ejercicio similar al proceso extraordinario de 2025.



El presupuesto aprobado por el Poder Legislativo obligará al organismo a realizar ajustes internos